



Einschreiben

Frau
Dipl. Ärztin Andrea Hazan
Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie
Neudorfstrasse 15
8050 Zürich

17. Januar 2023

Rechtliches Gehör betreffend Anordnung eines psychiatrischen Gutachtens

Sehr geehrte Frau Hazan

Wir beziehen uns auf Ihre diversen E-Mails vom 1. Dezember 2022, 3. Dezember 2022, 23. Dezember 2022 und 6. Januar 2023, in denen Sie unter anderem explizit vor den angeblich massiv gesundheitsschädlichen Auswirkungen der Impfung gegen Covid-19 warnen und uns darum ersuchen, entsprechend tätig zu werden.

Als Inhaberin einer Berufsausübungsbewilligung zur eigenverantwortlichen Tätigkeit als Ärztin haben Sie die Voraussetzungen gemäss Art. 36 MedBG, worunter die Vertrauenswürdigkeit sowie die physische und psychische Gewähr für eine einwandfreie Berufsausübung fallen, zu erfüllen (Abs. 1 lit. b). Ist eine dieser Voraussetzungen nicht mehr erfüllt, wird die Bewilligung entzogen (Art. 38 MedBG).

Aufgrund Ihrer Mitteilungen und deren Häufung befürchten wir einerseits eine entsprechende Beeinflussung Ihrer Patientinnen und Patienten, bei denen es sich Ihren Angaben zufolge auch um Angstpatienten handle und welche kritisch gegenüber den Coronamassnahmen eingestellt seien. Folglich sehen wir durch Ihre äusserst ablehnende Haltung gegenüber der Impfung gegen Covid-19 eine drohende Patientengefährdung im Sinne einer Verstärkung vorbestehender Ängste bei Patientinnen und Patienten, welche sich ohnehin vor den Coronamassnahmen fürchten. Andererseits sehen wir uns aufgrund Ihrer Mitteilungen veranlasst, die Voraussetzung der psychischen Gewähr für eine einwandfreie Berufsausübung als Ärztin zu prüfen, da Ihre Nachrichten teils paranoiden Charakter haben und die notwendige professionelle Distanz nicht mehr gewährleistet zu sein scheint. Daher möchten wir diesbezüglich ein psychiatrisches Gutachten in Auftrag geben. Hierzu haben wir uns an die UPK Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel gewandt, welche sich bereit erklärt hat, ein Gutachten zu erstellen. Die Auswahl des Gutachters/der Gutachterin erfolgt nach konkreter Auftragserteilung durch das Amt für Gesundheit und wird Ihnen zur Stellungnahme unterbreitet. Die Begutachtung würde anschliessend ambulant erfolgen und umfasst mehr als eine Sitzung. Die Kosten für das Gutachten würden sich auf ca. CHF 8'000-10'000 belaufen und wären von Ihnen zu tragen.





Wir bitten Sie um Stellungnahme zum Sachverhalt und Mitteilung, ob Sie mit der Erstellung eines psychiatrischen Gutachtens durch die UPK Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel einverstanden wären mit Frist bis am **14. Februar 2023**.

Freundliche Grüsse

Sophie Köhler